Por la bajante del Paraná, en un sector, se lo puede cruzar a pie



Buenos Aires, 14 abr (RHC) La extraordinaria bajante del río Paraná que llegó a la histórica marca de un metro en la ciudad de Rosario, Santa Fe, transformó la costa del lado de la ciudad y sobre todo las islas de manera impresionante.

Además, se pudo ver a los isleños que viven en el lugar y que están pasando la cuarentena en sus casas, cruzando a pie tanto el Arroyo Charigüé como el Paraná Viejo. Los vecinos también manifestaban ver más fauna: cardúmenes de peces, patos y otros tipos de aves, que llegan a lugares hasta donde antes no lo hacían porque había gente.

Esta situación se viene dando desde hace un año aproximadamente, entonces el paso del tiempo y la baja del río hacen que las modificaciones y los cambios naturales se aceleren. Por lo tanto se considera histórica esta bajante por la altura y por la extensión en el tiempo.

Paraná es una ciudad de la orilla este del río Paraná, en la provincia argentina de Entre Ríos. En la ciudad está el Parque Urquiza, con fuentes y esculturas, y al oeste está la playa El Parque. La playa más grande es la Thompson, que se ubica más allá del puerto de la ciudad.

(diariofederal.com)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/219689-por-la-bajante-del-parana-en-un-sector-se-lo-puede-cruzar-a-pie$



Radio Habana Cuba